

## Kinderfest im Wohnpark Alterlaa – Ein Tag voller Spiel und Spaß

Hurra, das Kinderfest steht vor der Tür! Am 6. September verwandelt sich der Harry-Glück-Park wieder in ein buntes Paradies für Kinder, Familien und alle, die gerne feiern. Seit vielen Jahren ist dieses Fest eine liebgewonnene Tradition im Wohnpark Alterlaa – und auch heuer wird es gemeinsam mit dem Kirntag der Wohnparkkirche gefeiert.

### Einstiegen, bitte: Der Praterzug rollt wieder

Ein besonderes Highlight ist auch dieses Mal die Fahrt mit dem beliebten Praterzug. Die fröhliche Tour führt von Block A nach Block C bis zu den Ballspielplätzen am Liesingbach und wieder zurück. Einstiegen lohnt sich – für Klein und Groß gleichermaßen!

Vereine präsentieren sich  
Zahlreiche Vereine und Organisationen aus dem Wohnpark und der Umgebung beteiligen sich am Fest. Sie laden Kinder und Erwachsene ein, spannende Aktivitäten auszuprobieren und Neues zu entdecken.

Ob Jiu-Jitsu, Keramik, Kreativclub, Tischtennis, Spieleclub, die Sportschützen, Pfadfinder, KJC oder Rugby und viele andere – die Auswahl ist groß, und vielleicht ergibt sich daraus sogar ein neues Hobby.

Auch das Jugendzentrum Erlaa, die Bücherei Alterlaa, die VHS, die Jungschar, die JuMus, der Mieterbeirat sowie die AEAG sind wieder mit eigenen Stationen vertreten.

Überall gibt es Interessantes zu erleben, zu basteln und zu staunen.

### Organisiert vom KAE

Das Fest wird vom Kultur- und Sportverband Alterlaa (KAE) organisiert.

### Termin vormerken!

Samstag,  
6. September,  
15 bis 18 Uhr,  
im Harry-Glück-Park.



**Wohnpark Kirtag und Kinderfest**  
**Samstag, 6. September 2025 - Nachmittag**

Infos auch unter:

<https://www.facebook.com/alterlaa.wien>

Brigitte Sack